

ZOOM



Los días en el Creoula

Después de 18 días, la expedición universitaria en el barco-escuela ha terminado por este verano, pero deja estampas para el recuerdo

▲ **De postal.** El viaje empezó en un bravo Atlántico para continuar, pasado el estrecho de Gibraltar, por una balsa de aceite llamada Mediterráneo. Imperturbable y sin una chispa de viento, el Mare Nostrum regaló atardeceres de serenidad. :: RAMÓN MUÑIZ



▲ **Orden.** Es norma de etiqueta que cada vez que el navío entre o salga de un puerto, la expedición forma alineada en uno de los bordos. Así se saluda a los de tierra. :: IDOYA REY



▲ **Cooperación.** Izar una vela o trenzar un nudo marineru; la vida a bordo está llena de retos que necesitan de varias manos. :: BELÉN DE LA FUENTE



▲ **Conocimiento.** El Creoula es un velero que enseña a navegar como en otros tiempos. Este año el comandante Nuno Cornelio da Silva incluso enseñó a los jóvenes a manejar el sextante para trazar la posición del navío respecto al sol. :: JOSÉ PELÁEZ